



Bericht «Kirchenblatt», Ausgabe 19/2019 (4. - 10. Mai 2019)

### **Kapelle Bethlehem – letzte Messfeier**

Bis weit ins letzte Jahrhundert war die Bethlehems' Kapelle der vertraute Blickpunkt von oder nach Wangen. Nachdem die Eigentümerin die entsprechende Liegenschaft verkauft hat, kann dieser Ort nicht mehr ihre ursprüngliche Sendung verbreiten. Schade, denn für viele Gottesdienstbesucher christlichen Glaubens wird daher ein geschätzter Kraftspender verschwinden.

Vielen Mitmenschen war dieser Ort auch gewissermassen eine spirituale Heimat. Zudem war sie über Jahrzehnte der Ursprung, wo Brücken geschlagen wurden und wertvolle und hilfreiche Begegnungen ihren Anfang nahmen. Allen, die über all die Jahre ehrenamtlich zu diesem kirchlichen Kleinod Sorge getragen haben, gilt unser herzlichstes Dankeschön.

Die letzte Messfeier findet am **2. Juni 2019** um 08.00 Uhr in dieser Kapelle statt.

Für den Kirchgemeinderat  
Leo Baumgartner

4612 Wangen, 12.4.2019